



Zug, im Dezember 2015

Dank für das Engagement und Einladung zum Neujahrsapero 2016

Liebe Mitglieder der SP Kanton Zug

Wir können stolz sein auf das, was wir im Jahr 2015 geleistet haben. Die SP Kanton Zug hat bei den nationalen Wahlen gut abgeschnitten. Dies ist auch eurem Einsatz zu verdanken, den ihr anlässlich der Wahlen und im politischen Alltagsgeschäft geleistet habt. Dafür möchten wir euch allen ganz herzlich danken!

Wir möchten den Schwung mitnehmen und das neue Jahr 2016 gemeinsam einläuten. Wir laden euch hiermit herzlich zu unserem traditionellen Neujahrsapero ein: Wir treffen uns am Freitag, 8. Januar 2016 ab 18.30 Uhr im Siehbachsaal (Chamerstrasse 33) in Zug.

Wir freuen uns auf euer Kommen und wünschen allen ganz schöne Feiertage!

**Solidarische Grüsse
für die Geschäftsleitung der SP Kanton Zug**

Barbara Gysel, Präsidium SP Kanton Zug

PS: Zur vereinfachten Planung nehmen wir gerne Anmeldungen unter praesidium@sp-zug.ch oder per Mobile unter 079 579 55 55 entgegen.